



Antrag

der Fraktion der CDU

Keine zusätzliche Behörde in Schleswig-Holstein

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, von ihren Plänen zur Einrichtung einer eigenen Landsbergbaubehörde Abstand zu nehmen und diese nicht einzurichten. Die bestehende Struktur im Verbund mit den anderen norddeutschen Ländern Hamburg, Bremen und Niedersachsen ist völlig ausreichend. Auch aus Gründen der Verwaltungsvereinfachung und der bestehenden Synergieeffekte wird eine parallele Behördenstruktur abgelehnt.

Heiner Rickers
und Fraktion